

z o t t e r
SCHOKOLADE
macht Schule!



770 Kinder bekommen an
jedem Schultag eine warme Mahlzeit!

50 Cent pro verkaufter Schokolade fließen in
das Projekt »Schokolade macht Schule«
in Madagaskar.

IN KOOPERATION MIT



JUGEND EINE WELT

EINE SCHOKO, DIE KINDERN SCHMECKT UND KINDERN HILFT.

50 Cent pro verkaufter Schokolade fließen in das Projekt »Schokolade macht Schule« in Madagaskar. Damit wird das Schulessen für 770 Kinder im Alter von 6–15 Jahren finanziert. Viele Eltern schicken ihre Kinder nur in die Schule, weil sie mittags auch eine warme Mahlzeit bekommen. So werden die Schulkinder satt und bekommen auch noch Schulbildung, die ihnen eine bessere Zukunft eröffnet. In Kooperation mit Jugend Eine Welt.



SCHOKOBANANE »SCHOKOLADE MACHT SCHULE«

Eine Milchsokolade, gefüllt mit einer fruchtig-süßen Bananenfüllung aus Milch, Honig, Bananen und einem Spritzer Zitrone.

Auf die Füllung wird noch ganz dünn Himbeerkuvertüre aufgetragen, die fruchtig-rot leuchtet und beerenstark schmeckt.

INFORMATIONEN ZUM PROJEKT: WWW.ZOTTER.AT

Wenn Sie helfen möchten, können Sie auch direkt spenden: [www.jugendeinewelt.at](http://WWW.JUGENDEINEWELT.AT)